
     
 
 

ACTA DE LA JUNTA DE CENTRO ORDINARIA DE FECHA 24 DE OCTUBRE DE 2022 

 

Siendo las 17:00 horas se abre la sesión con la asistencia de los siguientes miembros: 

ALVARADO OLMEDO, LETICIA; DE LA MATA FERNANDEZ, MARIO; DOMINGUEZ VIAS, GERMAN; 

ENTRENA  SERRANO,  SONIA;  GOMEZ  URQUIZA,  JOSE  LUIS;  GORDILLO  SANTIAGO,  NARAYA; 

LOZANO  LORCA,  MACARENA;  MONTIEL  TROYA,  MARIA;  OLMEDO  ALGUACIL,  MILAGROSA; 

QUERO  ALFONSO,  ANGEL  IGNACIO;  RAMOS  RODRIGUEZ,  JUAN  JOSÉ;  RODRIGUEZ  DÍAZ, 

LUCIANO; TORIBIO MARTINEZ, SERGIO JOSÉ; TORNAY PODADERA, FERNANDO; VÁZQUEZ LARA, 

JUANA MARIA.  

Excusan su asistencia: MEGIAS CANA, JOSÉ MARÍA; ROLDÁN LÓPEZ DE HIERRO, CONCEPCIÓN 

BEATRIZ; SERRANO GEMES, GEMA; TOVAR GALVEZ, MARIA ISABEL 

 

El primer punto del Orden del día la aprobación del acta anterior. Aprobado por asentimiento.  

En el punto segundo del Orden del día  fue  la presentación del nuevo equipo de mano de  la 

Decana. 

Como tercer punto del Orden del día, el vicedecano de docencia, Profesor José Luís Urquiza, 

expuso  su  informe,  sobre  aspectos  de  cambios  de  aulas  y  horarios  para  varias  asignaturas, 

además de las fechas de convocatoria especial de noviembre y TFG. Informa que la evaluación 

docente se llevará de manera presencial en Grado pero con opción online. Y la importancia de 

cumplir con el horario de tutoría y que es importante tener en las puertas los horarios de tutorías 

y las asignaturas que se imparten. Desde el punto de vista de la docencia, en periodos festivos 

no se justifica los cambios por petición del estudiantado dentro del seguimiento de la actividad 

docente.   

Como cuarto punto del Orden del día, el vicedecano de estudiantes, Profesor Juan José Ramos, 

expuso  su  informe.  Agradece  la  complicidad  de  todo  el  equipo  y  la  ayuda  de  su  anterior 

homóloga,  profesora  Macarena  Lozano.  Comenta  que  todo  el  alumnado  SICUE  está 

desarrollando perfectamente su labor en cada universidad de destino. También la organización 

de  bienvenida  del  estudiantado  fue  multitudinaria  y  agradece  la  asistencia  de  los  nuevos 

estudiantes.  Por  otro  lado,  se  recoge  el  desarrollo  de  la  Guía  Del  Estudiante  con  los 

acontecimientos y enlaces más importantes, como listado de profesores, planos de la facultad, 

etc.  Se plantea y desarrolla paneles  informativos QR para acceder a  las noticias de  facultad, 

horarios e  información más  importante para el  estudiante.  Se detalla que,  junto  con  la otra 

facultad, se realizaron los “I Juegos Interuniversitarios de Ceuta 2022/2023”. Además, comenta 

que se están desarrollando los cursos de extensión universitaria y en total serán cinco. Se ha 

aprobado una petición de un proyecto de Vicerrectorado de Estudiantes para la realización de 

actividades de orientación profesional y empleabilidad. También se recalca la participación con 

dos estudiantes en las jornadas de representación estudiantil para la formación de órganos de 

gobierno de  la delegación de estudiantes. Finaliza  invitando al profesorado a participar en  la 

impartición de cursos de extensión universitaria.  
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Como quinto punto del Orden del día, modificación de la normativa de TFG. Se deja este punto 

para la siguiente Junta para su aprobación y a falta de reunirse con la comisión TFG. 

Como sexto punto del Orden del día, informe de la vicedecana de internacionalización y calidad. 

En este  caso  la profesora  Inmaculada  excusa  su  ausencia  y  el  Secretario  lee  los  puntos más 

importantes en relación a becas Erasmus, recepción de alumnos de otro país, convocatorias de 

movilidad, memoria  de  seguimiento  de  calidad  en  preevaluación,  planes  de  acción  tutorial, 

reunión de calidad, cambios en los sistemas de: usuarios, perlicos, guías docentes. 

Como séptimo punto del Orden del día, el Secretario agradece a su homólogo anterior, Joaquín. 

Se  felicita a  los profesores Macarena Lozano y Víctor Costela por sus  logros académicos y se 

invita al resto a que compartan la información enviando un enlace al Secretario Académico con 

la información, para que la facultad pueda darle publicidad.  Se informa de varias propuestas 

solicitadas  al  Vicerrectorado  de  Investigación  a  petición  del  profesorado  y  el  decanato  para 

reforzar  la  investigación,  además  de  afianzar  la  continuidad  y  estabilidad  del  resto  de 

profesorado nobeles. Se finaliza pidiendo colaboración para organizar entre todos un congreso 

internacional hispano‐marroquí, donde, con tiempo, todos puedan aportar lo que les gustaría 

añadir, incluir o cómo participar. 

Como octavo punto del Orden del día, “Ruego y Preguntas”. Antes de este punto, la Decana 

toma la palabra y pide que dentro de lo cotidiano hay que venir a las tutorías presenciales, en la 

puerta de los despachos hay que poner los datos (dpto., asignatura, horarios tutorías, emails), 

además de hacer unión de trabajos entre todos. Agradece a Víctor y Macarena por su premio 

La estudiante Naraya Gordillo, en representación de sus compañeros, solicitan la instalación de 

máquinas expendedoras de agua, café, etc, cuando no hay disponibilidad de cafetería y sin tener 

que salir de la facultad. Piden que hagamos las gestiones necesarias. En segundo lugar, solicitan 

habilitar otra aula por incomodidad de los asientos del aula 18. La decana responde que se van 

a cambiar las sillas (no se sabe cuándo), pero el cambio de aulas es complicado. 

La estudiante Sonia Entrena comenta las quejas de compañeros por la no apertura de la sala de 

estudio e impiden el avance de sus cursos. La decana responde que se está insistiendo en que 

no  se  debe  cerrar  y  debe  de  haber  alguien  en  la  sala  de  estudio  y  está  arreglándolo  con  la 

administradora central. 

El profesor Ángel Quero comenta el problema del toque de campana a  las 21:25 H, muy por 

encima  del  tiempo  establecido  en  el  horario  (21:45 H).  El  profesor  Juan  Ramos  comenta  lo 

complejo que está siendo trasladar este problema para que no suene la campana media hora 

antes de clase. 

Tras esta intervención se cierra la sesión siendo las 17:57 H. 

 

 

FDO. GERMÁN DOMÍNGUEZ VÍAS                       FDO.  MARIA MILAGROSA OLMEDO ALGUACIL 

SECRETARIO ACADÉMICO        DECANA FACULTAD CCSS 
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